

Debate de Ideas y Propuestas

CANDIDATAS A SENADORAS

Ciudadanos tuvieron la oportunidad de realizar propuestas directamente a las candidatas a la Cámara Alta

Ramón Beltrán
@sabalza123



Con propuestas y ataques entre candidatas a la segunda fórmula al Senado de la República, así como la participación de los ciudadanos, se desarrolló el primer debate organizado por el Instituto Nacional Electoral (INE) y la Intercameral de Culiacán, donde participaron solo mujeres.

En esta ocasión le tocó el turno de debatir a las féminas, espacio donde aprovecharon para atacar a sus adversarias, sobre todo aquellas que cuentan con partido, quedando a salvo de señalamientos María Guadalupe Saldaña García, candidata independiente. El resto de las contrincantes no se salvaron, y si bien no imperaron los señalamientos directos, sí existió la ausencia de propuestas contundentes.

Ayer, los sinaloenses tuvieron la oportunidad de conocer más sobre Rosa Elena Millán Bueno, candidata de la coalición Todos por México, integrada por PRI-Panal-Verde; Imelda Castro Castro, de la alianza Juntos Haremos Historia, integrada por Morena-PES-PT; Sylvia Treviño Salinas, del Frente por México, integrado por PAN-PRD-MC-PAS; y María Guadalupe Saldaña García, candidata independiente. El encuentro fue moderado por la periodista Eva Guerrero.

Si bien en las propuestas que dieron a conocer no dijeron cómo le harán para lograr el cometido de forma contundente, las cuatro participantes coincidieron en que se debe apostar al desarrollo del estado a través de inversión, apoyo a comunidades que viven en el abandono, inclusión de los más necesitados y el plan para defender el Estado de derecho. De igual forma, destacaron la importancia de generar condiciones de seguridad, sembrar las bases en la familia, apoyo a la niñez, pero sobre todo dar mayor impulso a la educación.

→ Inicio

Al dar la bienvenida al encuentro, Jorge Luis Ruelas Miranda, vocal ejecutivo de la Junta local del INE en Sinaloa, destacó que con este encuentro la entidad se pone a la vanguardia, toda vez que se podría decir que es el primer encuentro donde debaten solo mujeres, razón por la que destacó la importancia de conocer de cerca a las candidatas para contar con información fehaciente al momento de emitir el voto.

A nombre de la Intercameral de Culiacán, Sergio Esquer recordó que a todas las candidatas se les entregaron los ejes que piden sean tomados en cuenta para generar mejores condiciones para la entidad en materia económica.

Señaló que se les pide cumplir con una agenda de competitividad, pues no puede quedar fuera el desarrollo sustentable, la investigación, la educación y la

Quiénes llegan al Senado y cómo

Sinaloa, sin importar quién gane, tendrá tres representantes en la Cámara Alta: dos llegan por el voto directo y uno más como segunda minoría; es decir, el segundo lugar de votos.

Habrá otro debate para hombres

El INE en Sinaloa organizará tres debates entre candidatos al Senado en la primera fórmula. El primero se desarrolló en mayo. Los dos restantes serán en junio, en Mazatlán y Los Mochis como sede.



María Guadalupe Saldaña García

INDEPENDIENTE

1. Atacará los programas asistencialistas. Se busca que el dinero que se dé para apoyos sociales sea entregado en inversión para empresas y genere empleo o hacer llegar con ese recurso productos a sectores más necesitados.
2. Apoyará a los emprendedores.
3. En el pago de impuestos buscará que existan apoyos fiscales.
4. Mejores salarios que satisfagan las necesidades básicas de los sinaloenses.
5. Va por un mejor desarrollo regional y crecimiento en zonas.
6. Empleos atractivos y mejor remunerados.
7. Se debe incrementar el turismo y la seguridad.
8. Crecimiento de la familia como eje rector.
9. Ayudará a los más vulnerables.
10. Quitará el fuero a políticos.
11. Por una mejor materia de legalidad.
12. Va contra la desigualdad que existe en el estado.
13. Mejor educación.
14. Buscará erradicar la discriminación.

LOS DATOS

> LLEGADA

Imelda Castro Castro, acompañada por Rubén Rocha, ingresa a la Universidad Autónoma de Occidente.



Rosa Elena Millán Bueno

Coalición Todos por México



- dico.
8. Mayor seguridad.
 10. De no salir al fuero para cuando ella sea senadora, lo impulsará desde que llegue.
 11. Fiscalía General Autónoma.
 12. Fortalecer las instituciones.
 13. Escuelas de tiempo completo y maestros de tiempo completo.

> DIÁLOGO

Rosa Elena Millán y Sylvia Treviño, minutos antes del inicio del debate de candidatas al Senado.

